

Unterstützung der Partnerschaft zwischen der Patioschule De Bilt und der Freih. vom Stein Realschule



Projektzeitraum 2019 bis heute

Förderung durch die Stiftung:

Jährlicher Zuschuss in Höhe von 400,00 € zu den Gesamtkosten der Unterbringung in der "Sirksfelder Schule" während der Begegnung

Projektidee und Umsetzung

Die Patioschule „De kleine Prins“ aus Coesfelds Partnerstadt De Bilt unterhält seit über 30 Jahren eine Partnerschaft mit Coesfelder Schulen, genauer zunächst mit der Anne-Frank-Hauptschule und nach deren Schließung nunmehr mit der Freiherr vom Stein Realschule.

Diese Partnerschaft ist ein wichtiger Baustein der gegenseitigen Beziehungen der Partnerstädte und fördert das gegenseitige Verständnis für die Nationen. Sie bildet damit auch einen Baustein für die Völkerverständigung – gerade in einem bewegten Europa.

Die Schülerinnen und Schüler der Patioschule sind während der Begegnung in der „Sirksfelder Schule“ untergebracht und von dort aus starten sie ihre Unternehmungen mit den Partnerschüler*innen.

Als 2019 die Finanzierung der Begegnung nicht mehr gesichert war, hat der Vorstand der Bücking'schen Jugendstiftung eine kontinuierliche Förderung zugesagt.

